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ATA DA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ALAMBARI. 

TRANSMISSÃO PELO FACEBOOK, link:   

https://www.facebook.com/100058974264852/videos/2076247236209815/ 

Primeiro ano do primeiro biênio da nona legislatura. Aos dezesseis dias do mês de abril de dois mil 

e vinte e cinco às dezenove horas e trinta minutos, na cidade de Alambari, Estado de São Paulo, no 

edifício e sala próprios, reuniu-se a Câmara Municipal de Alambari, sob a Presidência do Vereador 

Reinaldo Carlos Vieira, comigo, Luiz Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário, e com a 

presença dos seguintes Vereadores, que assinaram folha de presença: Ângela Cristina Campos de 

Almeida, Eduardo Prestes de Faria, José Benedito Leme, Reverson Tiago Dias, Robinson Queiroz 

da Cruz, Rodinei de Camargo Simões e Silvanildo Santos Pereira. Havendo número regimental, o 

Senhor Presidente declarou iniciados os trabalhos da presente sessão. Em seguida colocou em 

votação a ata da quarta sessão ordinária. Não havendo impugnação, a ata foi considerada aprovada. 

EXPEDIENTE: do Executivo encaminhando resposta aos seguintes requerimentos: nº 32/2025, de 

autoria do Vereador Eduardo Prestes de Faria, solicitando informações sobre a possibilidade da 

implantação de uma farmácia no posto de saúde do Bairro do Tatetu; nº 33/2025, de autoria do 

Vereador José Benedito Leme, solicitando informações sobre a possibilidade da criação da 

Secretaria de Trânsito para posterior implantação da Guarda Municipal; nº 34/2025, de autoria do 

Vereador Reinaldo Carlos Vieira, solicitando informações sobre a possibilidade de interceder junto 

a CPFL Santa Cruz no sentido da entrega das contas de energia no Bairro do Cercadinho; nº 

35/2025, de autoria do Vereador Robinson Queiroz da Cruz, solicitando informações sobre o 

andamento da licitação para a contratação de uma professora de balé; nº 36/2025, de autoria do 

Vereador Rodinei de Camargo Simões, solicitando informações sobre a possibilidade de interceder 

junto a CPFL Santa Cruz no sentido da extensão de rede de energia elétrica primaria e secundaria 

na Rua Anaziro Maciel; nº 38/2025, de autoria do Vereador José Benedito Leme, solicitando 

informações sobre a possibilidade da construção de um posto de saúde no Bairro do Perobal; nº 

39/2025, de autoria do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, solicitando informações sobre a 

possibilidade de conduzir o grupo da melhor idade para o Parque Maeda em Itu; nº 40/2025, de 

autoria do Vereador Robinson Queiroz da Cruz, solicitando informações sobre o projeto Muralha 

Paulista; nº 41/2025, de autoria do Vereador Robinson Queiroz da Cruz, solicitando informações 

sobre quando serão reconstruídos os abrigos de ponto de ônibus próximo ao Camarão e outro 

próximo ao antigo barracão country na Rodovia Humberto Pellegrini. O Senhor Presidente solicitou 

do Senhor Secretario que procedesse a leitura do convite para a Conferencia Municipal das Cidades, 

que será realizada dia 22 de abril de 2025, das 8 às 17 horas nas dependências do Cras. 

REQUERIMENTOS SOLICITANDO INFORMAÇÕES DO PREFEITO: da Vereadora 

Ângela Cristina Campos de Almeida, nº 51/2025, sobre o concurso público realizado no ano de 
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2023 para o cargo de almoxarife; do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 52/2025, solicitando 

informações sobre a possibilidade de intercessão junto a Sabesp no sentido da extensão de rede de 

água na Rua Maria da Conceição Perico, Jardim São Paulo; do Vereador José Benedito Leme, nº 

53/2025, solicitando informações sobre a possibilidade de ampliar horário do atendimento do posto 

de saúde central, bem como aumentar o atendimento da medica ginecologista; do Vereador 

Reinaldo Carlos Vieira, nº 55/2025, solicitando informações sobre a possibilidade da construção de 

um local para servir de refeitório na garagem municipal; da Vereadora Ângela Cristina Campos de 

Almeida, nº 56/2025, solicitando informações sobre a possibilidade de retorno das consultas 

realizadas no posto de saúde; do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 58/2025, solicitando 

informações sobre a possibilidade de intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da poda da 

arvore na Rua Bahia em frente número 69, Jardim Brasil. REQUERIMENTOS SOLICITANDO 

INFORMAÇÕES DE TERCEIROS: do Vereador José Benedito Leme, 57/2025, solicitando do 

Deputado Estadual Edson de Oliveira Giriboni, informações sobre a possibilidade da intercessão 

junto ao Governo do Estado no sentido da liberação de verbas para aquisição dos seguintes 

veículos: Caminhão para coleta de lixo, um caminhão basculante e outro caminhão para fazer poda 

de arvores ou troca de lâmpadas, caso não seja possível para troca de lâmpadas pode ser uma 

plataforma para trabalho em altura de 12 metros rebocável. REQUERIMENTO DE 

CONGRATULAÇÕES:  nº 54/2025, de autoria do Vereador Luís Fernando de Jesus Camargo, 

votos de congratulações com o Senhores João Paulo Machado Rolim e Senhora Celia Mara Rachid 

de Campos, pelo 30º aniversário de existência da conhecida empresa Farmácia Bom Jesus. 

Colocados em discussão manifestaram-se os Vereadores Eduardo Prestes de Faria, sobre os de nºs 

52, 54 e 58/2025; José Benedito Leme, sobre os de nºs 53, 54 e 57/2025; Luís Fernando de Jesus 

Camargo, sobre o de nº 54/2025, Reinaldo Carlos Vieira, sobre os de nºs 54 e 55/2025 e Ângela 

Cristina Campos de Almeida, sobre o de nº 56/2025. Colocados em votação foram aprovados por 

unanimidade, com exceção do requerimento de nº 54/2025 que em razão de sua matéria, foi 

deferido pela Presidência.  INDICAÇÕES: da Vereadora Ângela Cristina Campos de Almeida, nº 

40/2025, no sentido da colocação de grades nas janelas, bem como reparos da fossa existente na 

EMEI Tiago de Jesus Martins, no Bairro do Cerrado; do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 

41/2025, no sentido de reparos e cascalhamento nas Ruas João Leme Machado, Maria Lucia Cleto, 

José Leme Cavalheiro, Bairro do Cercadinho bem como a Rua Benedito Elias, Bairro do 

Ribeirãozinho;  do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, nº 42/2025, no sentido da colocação de 

câmeras de monitoramento em todas creches; do Vereador Reverson Tiago Dias, nº 43/2025, no 

sentido da colocação de container de lixo na Rua Salto, em frente numero 157, Bairro do Tatetu;  do 

Vereador Robinson Queiroz da Cruz, nº 44/2025, no sentido da ampliação da cobertura da garagem 
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municipal, usando e aproveitando os eucaliptos do campo de futebol; do Vereador Rodinei de 

Camargo Simões, nº 45/2025, no sentido da colocação de ponto de ônibus com cobertura na entrada 

do Bairro dos Arrudas; do Vereador Silvanildo Santos Pereira, nº 46/2025, no sentido da reforma da 

pista de skate existente no parque multiuso; da Vereadora Ângela Cristina Campos de Almeida, nº 

47/2025, no sentido da implantação de uma academia ao ar livre na Escola Prof. Eduardo Soares; do 

Vereador Reverson Tiago Dias, nº 48/2025, no sentido da retirada das arvores de pinus existentes  

ao lado do posto de saúde central Maria José Rodrigues; do Vereador Rodinei de Camargo Simões, 

nº 49/2025, no sentido de urgentes reparos na canaleta em frente à Igreja São Francisco de Assis no 

Bairro do Cerrado; do Vereador Silvanildo Santos Pereira, nº 50/2025, no sentido de executar 

pintura de todas as lombadas existentes ao longo da Estrada Municipal João Vieira, Bairro do 

Ribeirãozinho.  Franqueada à palavra, manifestarem-se os Vereadores autores. Como as indicações 

independem de votação, o Senhor Presidente determinou que fossem encaminhadas.  Nada mais 

havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que depois de lida e achada conforme, vai assinada por 

mim e pelo Presidente da Câmara ................................. Eu, ............................................ Luis 

Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário, a mandei digitar, conferi e subscrevi*********** 


